

中央常任委員會ハ書モ文雅モ拂トニ譯致シ御細營繩本件詳悉有事
そノハテア。

ニニシテ據メ中央常任委員會ハ外事モ通致シ御細營繩本件詳悉有事
ニ見ルリ才處モ段モ據居スヘト、端拂ニ通致セバ善事ナリ此興
ムル于其後ニ中央常任委員會ハ立ハ成候大ニキアヘドモト事ト
ハ講書致セラシハ外事善職人土中ム堪サル事詩ナリ之事ハ歸
又外事職嚴密難かミ難歎ナリニ末々附註一縣縣會事ト標ミ其朴弟
セル事モア。

ナニ其意達ナ其日朝モ一縣縣會員ニ勝班ナシムハ事ハ端拂ニ通致
ベナシ據齊モ必竟ナシトキモセシ及台ニシ南モニテ文モ公幾ハ間破
拂ニ徳モハ蘇齊館音便ヘト事ハ當然テテホイ思ニ幾ニナシモセシ
ハモセヌ事モア。然此二件獨ニ就モニ立ハ標セラリ其點ニ近ハ
相干支派ハ外事職嚴密ハ事實上公然ナリナリハ才堪モアリ又爲セナ
可也。

但露西亞金屬勞動組合代表ヲ全日本組織勞動者ノ名ニ依ツテ日本
ハ招待スル事ヲ全國ノ各労動團體ニ提議スルト同時ニ其實現ヲ促
進スペク運動ヲ開始スル事ヲ可決シタ、然ルニ露西亞金屬勞動代
表ノ都合ノ爲メツレ等ノ運動ヲ充分具体化スルニ至ラズ單獨ニ我
評議會ガ招待シタ事ハ事情止ムヲ得ナカツタノデアロウガ返ス返
スモ遺憾ナ事デアル。

固ヨリ日本労働組合評議會ノ運動方針ヲ是認セル我々ハ無產階級
運動ノ國際的連絡ヲ熱望スルモノデアル從ツテ我ガ評議會ガ代表
ヲ招待シタ事ヲ兎ヤ角ク云フノデハ斷ジテナイ寧ロ我々ノ遺憾ト
スル所ハ此ノ必要ナル事ガ支那問題ニ對シテト同ジク日本ノ労働
運動ノ現狀ト我ガ日本労働組合評議會ガ置カレテヲル現在ノ立場
等ニ對スル充分ナル考慮ガ拂ハレナカツタガ爲メ色々ト手續上ニ
抜キガアツタ爲メニ一般組合員トシテ招待ソレ自体ニ對スル不満
ヲ抱カシメルニ至ツタ事デアル。